



Fête des maths et des jeux

VILLENEUVE D'ASCQ 2015



Présentation

Depuis plusieurs années, la Haute Ecole Francisco Ferrer participe régulièrement à la Fête des maths et des jeux de Villeneuve d'Ascq.

Cette année, nous étions deux collègues de la Catégorie Pédagogique, avec au programme des miroirs, des jeux et des défis abordant la symétrie, pour des élèves d'école primaire et de début du secondaire.



Pour en savoir plus

- <http://www.jeuxmath.be/>
- <http://www.jeuxmath.be/ressource/projet-miroirs-et-symetries/>